



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



El brunch de alta cocina en el Intercontinental: un viaje gastronómico inigualable

En el corazón del Paseo de la Castellana se alza uno de los **hoteles más emblemáticos de Madrid: el InterContinental**. Este cinco estrellas, símbolo de la elegancia clásica y de la alta hospitalidad, acoge cada domingo uno de los brunch más codiciados de la ciudad. Con una propuesta gastronómica de primer nivel, cuidada en cada detalle y enriquecida con música en directo, este hotel convierte el acto de almorzar en una auténtica experiencia para los sentidos, difícil de igualar en la capital.

El brunch como arte: tradición, excelencia y cercanía en el InterContinental

El concepto de brunch —una combinación relajada entre *breakfast* y *lunch*, desayuno y almuerzo en inglés— ha ganado una enorme popularidad en Madrid en los últimos años, impulsado por el gusto por las experiencias gastronómicas desenfadadas y de alta calidad. Sin embargo, el brunch del Hotel InterContinental, albergado desde 2006, fue uno de los pioneros en la ciudad en elevar esta fórmula a un nivel de excelencia. Aquí no se t ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |